

LOCAL | Política

Ciudadanos denuncia la falta de limpieza en el barrio alto de Ángel Carrillo de Priego de Córdoba

La coordinadora de la Cs Priego, Encarnación Valdivia asegura que comparten la preocupación de los vecinos por las continuas carreras ilegales de coches que se producen en el Camino Alto

Redacción

Lunes 1 de abril de 2019 - 16:08



La agrupación de Ciudadanos Priego se ha reunido con los vecinos del barrio alto de Ángel Carillo para conocer de primera mano sus demandas, entre las que destaca “el malestar que tienen ante la situación de abandono que sufren por parte de la Corporación Municipal” según ha manifestado la coordinadora de la agrupación local de la formación naranja, Encarnación Valdivia.

Además, Valdivia ha incidido en “la falta absoluta de limpieza vial y la ausencia de papeleras en todo el barrio, así como el estado de abandono de un solar situado en el lado derecho del barrio, el cual supone un

peligro para los vecinos y sus hijos, así como un foco de acumulación de residuos que puede afectar a la salubridad del barrio”.

Asimismo, “desde Ciudadanos compartimos la preocupación de los vecinos por las continuas carreras ilegales de coches que se producen en el Camino Alto” ha anunciado Valdivia, quien ha insistido en que “estas carreras ilegales suponen un peligro para el tránsito de personas y coches, además de ser una continua molestia para el descanso de los vecinos”.

La coordinadora de la agrupación de Ciudadanos en Priego de Córdoba, se ha comprometido a presentar un escrito al Ayuntamiento para transmitir las necesidades de este vecindario, en el que insta “a la corporación municipal a poner fin a la ausencia de papeleras y mobiliario urbano, a que lleve a cabo trabajos de limpieza y desinfección de las zonas colindantes, sin olvidarse del vallado del solar que se encuentra en estado de abandono”.

En relación a las carreras ilegales Valdivia ha resaltado que “el Ayuntamiento tiene que poner todas las medidas para controlar las carreras ilegales de coches con la presencia de las fuerzas y cuerpos de seguridad en la zona, para evitar este tipo de hechos, que suponen un peligro para los viandantes”.